



BOLETOS PARA EL TRICOLOR, AL 2X1

Hoy puede clasificar al Mundial, pero ni con eso llenaría el Estadio Azteca. FMF activa promoción. **D1**



"TENEMOS MUCHO MIEDO"

Harvey y deportación tienen en vilo a familia de indocumentado mexicano en Houston. **A24**



¿CÓMO ES EL CIBERMEXICANO?

Una radiografía de los hábitos de consumo de los usuarios de internet en el país. **T1**

ESPECTÁCULOS

"EL ESCENARIO ES MI ADICCIÓN"

Lupita D'Alessio habla de las dos mujeres que hay en ella: la famosa y la que prefiere la intimidad del hogar. **E1**



Un pajarito me dijo que PRI gana en 2018: Narro

- **Osorio Chong:** tricolor tiene amplia cartera de presidenciables
- Coinciden con **EPN** sobre el perfil del candidato del prísmo

HORACIO JIMÉNEZ Y FRANCISCO RESÉNDIZ
—politica@eluniversal.com.mx

El secretario de Salud, José Narro Robles, auguró el triunfo del PRI en la elección de 2018, al argumentar que en el partido hay gente con el perfil que delineó el presidente Enrique Peña Nieto para ser el candidato priista y llegar a Los Pinos. —¿Por qué está convencido de que el PRI ganará la Presidencia el próximo año?— se le preguntó tras reunirse con diputados priistas. —Me lo dijo un pajarito— respondió Narro, identificado como uno de los presidenciables del PRI.

"En el PRI con ese perfil... hay muchos, muchas, hay una militancia activa, una militancia que ha trabajado para nuestro país, desde el municipio y hasta en el orden federal, y creo que a diferencia de otros, en el Partido Revolucionario Institucional hay una cartera muy importante de mujeres y hombres que pueden ser postulados a este y a cualquiera de los 3 mil 336 cargos que están en disputa el próximo año", aseguró Osorio.

Ivonne Ortega, exsecretaria general del PRI, respaldó a Peña Nieto en torno al perfil que debe tener el candidato del tricolor a la Presidencia en 2018.



"A diferencia de otros [partidos], el PRI tiene una cartera importante de mujeres y hombres que pueden ser postulados [a candidatura presidencial]"

MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG
Secretario de Gobernación

EL UNIVERSAL publicó ayer una entrevista con el presidente Enrique Peña Nieto, en la que habló de los atributos que debe tener el candidato del PRI a 2018: una visión clara de hacia dónde va el país y un perfil de "una conducta y una trayectoria honesta, limpia, de reconocimiento y de prestigio".

Al respecto, otro de los presidenciables del prísmo, el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, dijo que a diferencia de otros partidos, en el PRI hay una gran cartera de mujeres y hombres que pueden ser postulados a la Presidencia y a cualquiera de los puestos de elección popular que estarán en disputa el próximo año.

Agregó que hay militantes que han trabajado por el país, desde los municipios hasta el orden federal.

Pierden anayistas presidencia del Senado

● En San Lázaro, frenan aval a la Mesa Directiva; Gamboa cederá la Junta de Coordinación a la senadora Ana Lilia Herrera

MISAEAL ZAVALA Y SUZZETE ALCÁNTARA
—politica@eluniversal.com.mx

Senadoras panistas afines a su dirigente Ricardo Anaya perdieron la presidencia del Senado.

Con el rechazo de la mayoría del PAN, el PRI y aliados eligieron al panista Ernesto Cordero como presidente de la Mesa Directiva.

Anayistas calificaron el hecho como "traición". Jorge Luis Preciado lamentó que pudo más "la cartera que la camiseta".

Con ello, el PRI vetó la propuesta del panismo de Anaya para que las senadoras Laura Rojas y Adriana Dávila ocuparan la presidencia.

El PRI se quedó con la Junta de Coordinación Política, que presidirá Emilio Gamboa, pero pedirá la próxima semana a los coordinadores que le permitan ceder su lugar a la senadora priista Ana Lilia Herrera.

En San Lázaro, el PAN frenó el aval de la nueva Mesa Directiva, por la pugna en el Senado.

● Ocho diputados del tricolor se pasan al Verde. **A7**

Fuertes lluvias "encharcan" el nuevo túnel de Mixcoac



En el tercer día de operación, el túnel de Mixcoac se "encharcó"; estuvo cerrado por una hora con 40 minutos.



● Precipitaciones no cesan en la metrópoli; se abre socavón en el centro de la CDMX

PHENÉLOPE ALDAZ, EDUARDO HERNÁNDEZ Y GERARDO SUÁREZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

Las lluvias no dan tregua a la Ciudad de México y ayer se "encharcó" el recién inaugurado doble túnel de Mixcoac y fue cerrado a la vialidad por una hora con 40 minutos.

El secretario de Obras, Édgar Tungüí, dijo que el "encharcamiento" se debió a una acumulación de basura, pero que el vaso regulador funcionó como estaba programado.

Decenas de autos quedaron varados luego de que el nivel del agua superó los 50 centímetros, por lo que fue necesario desviarlos en la salida que conecta con el Eje 8 Sur.

El funcionario advirtió que se revisará la obra y de encontrar fallas se sancionará a la constructora.

También se registraron afectaciones en Xochimilco, donde 130 productores de flores perdieron sus cultivos, motivo por el que el gobierno capitalino anunció que destinará apoyos por 14 millones de pesos. La Línea del Tren Ligero de Tas-

queña a Xochimilco suspendió el servicio, debido a que el agua inundó la zona de vías.

El río San Buenaventura se desbordó y afectó a 20 viviendas.

Vialidades como Periférico, la Glorieta de Vaqueritos, Insurgentes, Calzada de Tlalpan y Miramontes resultaron con encharcamientos severos que afectaron el tránsito.

Por la mañana de ayer se registró un socavón en el centro de la capital, de 10 metros de diámetro por ocho de profundidad.

En el Estado de México las autoridades reportaron mil 600 viviendas afectadas en los municipios de Ecatepec y Nezahualcóyotl.

METRÓPOLI C1 a C3

DESTACAN AVANCES EN EDUCACIÓN



El presidente Enrique Peña Nieto se reunió con Malala Yousafzai, con quien habló de la reforma educativa y se comprometió a trabajar juntos por el empoderamiento de las mujeres. Antes, en su mensaje a estudiantes, la premio Nobel de la Paz 2014 dijo que los cambios en educación son positivos, pero hay que implementarlos. **NACIÓN A6**

Recomienda OCDE dar televisión a Carlos Slim

CARLA MARTÍNEZ
—cartera@eluniversal.com.mx

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) recomendó al Instituto Federal de Telecomunicaciones evaluar la entrada de Telmex al mercado de televisión en cuanto cumpla con su separación funcional.

"Hay que tomar ventaja de la convergencia. La telefonía se mueve a la televisión de paga y la televisión de paga se mueve a la telefonía para crear nueva competencia", dijo Andrew Wyckoff, director de Ciencia, Tecnología e Innovación de la OCDE.

Explicó que una mayor competencia en el mercado se traducirá en mejores precios y opciones para los clientes.

CARTERA B1